



1595€
SUP. IND. 415€

**ALSACIA MERCADILLOS
NAVIDEÑOS
GRUPO EXCLUSIVO
DEL 4 AL 8 DE DICIEMBRE 2026**

04 DICIEMBRE

MANACOR - PALMA - BASEL - ESTRASBURGO - Presentación en los puntos de salida a las 10.00h. Salida en y traslado al aeropuerto. Trámites de facturación y a las 14.05h salida en vuelo de la cia. Easyjet con destino Basilea. Llegada a Basilea a las 16.05h y traslado a Estrasburgo. Llegada al hotel, **cena** en restaurante y alojamiento.



05 DICIEMBRE

OBERNAI - ESTRASBURGO - Desayuno y salida hacia Obernai, una de las ciudades más bonitas de esta región. Tiene un gran patrimonio arquitectónico, con la plaza central del Mercado como gran referente. Obernai cuenta con uno de los mercados de Navidad más importantes de Alsacia, dedicando una gran parte a los productos típicos gastronómicos de la región como el queso, el chocolate, el foie gras o el vino. Regreso a Estrasburgo, **almuerzo** y visita con guía local de la ciudad, famosa por su antiguo mercado de Navidad, que desde 1570 se celebra en la Plaza de la Catedral, y se convirtió en el mercado más antiguo de Francia. El pueblo entero se ilumina durante toda la temporada festiva. Además de los tradicionales puntos de venta, cuenta con numerosos conciertos, animaciones y espectáculos. Con 300 casetas de madera repartidas en 11 centros, es uno de los mayores mercados de Navidad en Europa. Regreso a nuestro hotel y alojamiento.



06 DICIEMBRE

COLMAR - EGUISHEIM - Desayuno. Por la mañana nos desplazaremos hasta la ciudad de Eguisheim para visitarla. Considerado como uno de los pueblos más bonitos de Europa, y en el que los mismísimos Estudios Disney se inspiraron para crear la villa de Bella en la película "La Bella y la Bestia" es posiblemente el pueblo más pintoresco de todos, de verdadero cuento, como si se hubiese quedado atrapado en el tiempo con su trazado y arquitectura medieval. Su pequeño casco histórico es circular y las calles se reparten concéntricamente, cada cual más bonita que la anterior. En el centro, en la plaza y junto a la fuente de Saint-Léon, es donde se monta su Mercado de Navidad entre luces y adornos que lo cubren todo, continuación a Colmar donde realizaremos el **almuerzo**, posteriormente haremos la visita guiada, para descubrir la ciudad mejor conservada de la Alsacia, con su centro histórico peatonal, con originales construcciones de estilo puramente alsaciano que han hecho de la zona un verdadero barrio-museo. Visitaremos algunos de sus mercadillos navideños. Regreso a nuestro hotel y alojamiento.



07 DICIEMBRE

CASTILLO HAUT - KOENIGSBOURG - RUTA DEL VINO - Desayuno.

Dedicaremos este día a realizar una de las rutas del vino. Comenzaremos la ruta visitando el Castillo de Haut-Koenigsbourg, uno de los monumentos más visitados de Francia. En el momento de su construcción, en el siglo XII, ocupaba una posición estratégica, estaba destinado a vigilar las rutas del vino. En 1899, el emperador Guillermo II emprendió la tarea de reconstruir por completo el castillo con el objetivo de convertirlo en museo. La siguiente parada se hará en Ribeauville, dominado por tres castillos en ruinas; la localidad está exageradamente enriquecida debido a la producción y ventas de los célebres Grands Crus de Alsacia, especialmente el Riesling; y Riquewihr, donde los viñedos se extienden hasta las mismas murallas de la ciudad, siendo el pueblo más bonito de toda la ruta; lo viticultores de Riquewihr plantan rosales en cada extremo de las hileras de vides, tanto por su belleza como por ser detectores rápidos de los parásitos. **Almuerzo** en ruta, antes visitaremos una de las bodegas de D.O. con degustación. Regreso a nuestro hotel y alojamiento.



08 DICIEMBRE

ESTRASBURGO - BASEL - PALMA - MANACOR - Desayuno.

A primera hora traslado al aeropuerto. Trámites de facturación y a las 11.25h salida en vuelo de la cia. Easyjet, con destino Palma.

Llegada a las 13.15h recogida del equipaje. Traslado en bus a los distintos puntos de llegada. **FIN DEL VIAJE.**

PRECIO POR PERSONA: 1595€ Suplemento individual: 415€

El precio incluye:

- Traslados en autocar al aeropuerto de Palma.
- Avión Palma-Basilea-Palma con la cia. Easyjet. Incluye maleta facturada de 15kgs+ mochila/bolso pequeño
- Bus para todo el itinerario.
- Guía acompañante para todo el viaje desde el aeropuerto de Basilea.
- 4 noches en hotel 3* en la ciudad de Estrasburgo (CITY RESIDENCE STRASBOURG CENTRE).
- 3 almuerzos y 1 cena con agua en jarra incluida.
- Guía local en Colmar y Estrasburgo.
- Entrada al castillo de Haut-Koenigsbourg y visita a bodega de vino con degustación.
- Auriculares para realizar las visitas.
- Acompañante de Viatges Llevant.
- Seguro de viaje con cobertura de gastos de anulación.
- Propinas para guías y chóferes.

El precio no incluye:

- Extras en los hoteles.
- Cualquier otro servicio no especificado en "el precio incluye".

PLAZAS LIMITADAS

Información y reservas:

• **Manacor:** 971 84 73 73

• **Porreres:** 971 16 85 85

 www.viatgesllevant.com